

Kandidatur als Vertreter der Kolleginnen und Kollegen an Beruflichen Schulen

Mein Name ist Ulrich Purschke.
Ich bin 63 Jahre alt.

Seit 2001 bin ich als Religionslehrer in einer Schule im Gebiet der Erzdiözese Freiburg tätig.

Aktuell unterrichte ich an der Katholischen Fachschule für Sozialpädagogik in Freiburg. Dort bin ich seit dem 1. August 2023 auch als Schulleiter tätig.



Bevor ich Lehrkraft wurde, war ich Wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität Paderborn und habe für die Bertelsmann-Stiftung gearbeitet. Von 1994 bis 1998 war ich als Erzieher und Medienpädagoge im Christlichen Jugenddorf in Offenburg tätig.

Ich bin mit Herzblut und Verstand Religionslehrer, denn dieses Fach betrifft immer den ganzen Menschen – ähnlich wie meine beiden anderen Fächer Sport und Pädagogik. Seit über 20 Jahren unterrichte ich angehende Erzieher*innen im Fach Religionspädagogik. Es gibt für mich nichts Schöneres, Wichtigeres, Erkenntnis- und Erfahrungsgewinnenderes als den Lehrer-Beruf – insbesondere im Fach Religion.

Ich möchte den Verband weiterhin als Vorstandsmitglied unterstützen, da er - durch die Fortbildungen eine einzigartige Gemeinschaft unter Religionslehrer*innen bietet.
- sich in unserer Diözese heftig und nachhaltig für den Religionsunterricht (nicht nur, aber auch) an beruflichen Schulen einsetzt.
- sich effektiv und effizient mit anderen Religionslehrer*innen-Verbänden bundesweit vernetzt.

Seit 2016 bin ich im Vorstand engagiert. Ich war im Verband von 2016 bis 2020 für die Mitglieder- und Kassenverwaltung zuständig. Seit 2002 unterstützte ich die VKRF-Jahrestagung in den Bereichen Technik und Computer.